



Plus on bloque, plus se fissure le ROQUES...

Suite à la deuxième journée de grève le 14 mars dernier, certains chefs de service nous ont remercié d'avoir poussé le directeur à venir sur le piquet de grève de Dugas car ils s'étaient rendu compte qu'il ne disait pas la même chose aux grévistes qu'à eux !!!

Lors de la quatrième journée de grève, le 28 mars, ce même directeur a enfin avoué devant son château aux grilles enchaînées qu'il avait bien transmis à Bercy un projet de restructurations massives couvrant l'ensemble du département !!!

Mais il attend docilement le feu vert des ministres pour nous le communiquer, sans le négocier ni l'amender... Nous n'acceptons ni le projet (on devine bien son contenu), ni la méthode, donc on continue d'agir !

ET POURTANT



Là où y'a d'la chaîne, y'a du plaisir !



- Le plaisir d'organiser des actions fortes et médiatisées,
- Le plaisir d'agir en intersyndicale et avec une belle convivialité,
- Le plaisir de discuter sereinement avec les non grévistes sur les piquets (photo),
- Le plaisir de voir le directeur mal à l'aise,
- Le plaisir d'avoir des retours positifs des collègues,
- le plaisir d'avoir plus d'une centaine d'agent.es mobilisé.es à chaque journée de grève (+ de 20%) depuis février 2019,
- Le plaisir de choisir la prochaine grille !

Le 28 mars était la 4ème journée de grève DGFIP depuis le 14 février.

C'est en multipliant les grèves et les actions que nous forcerons Bercy et la Fonction Publique à retirer leurs projets destructeurs.

Alors, à bientôt dans l'action avant qu'il ne soit trop tard !

Brève de piquet : Mme Chasseloup, RH de son état, a recensé grévistes sur Dulamon des agent.es de Dugas venu.es en renfort..



<https://www.francebleu.fr/infos/economie-social/nouvelle-mobilisation-d-agentes-des-finances-publiques-dans-les-landes-1553756145>

